
                                                Протокол №5   

                      управляющего совета  ГБОУ «СОШ №6 г. Карабулак» 
                       

от 23 марта 2025 года 

 

Место проведения: г. Карабулак, аудитория №104   

Время начала: 15:30   

Время окончания: 17:00   

 

Присутствовали: 13 членов управляющего совета   

Отсутствующих: нет   

 

Повестка дня: 

1. Анализ состояния безопасных условий обучения и воспитания   

2. Анкетирование учащихся первых-четвертых классов и родителей по 

вопросам питания (учебный 2024–2025 гг.)   

3. Анкетирование родителей по степени удовлетворённости качеством 

образовательных услуг   

4. План работы на 2025–2026 учебный год и проведение анкетирования   

 

По первому вопросу  

выступил директор школы, который представил подробный анализ состояния 

безопасных условий обучения и воспитания в школе. Были освещены 

ключевые моменты:   

- Анализ текущего состояния физической инфраструктуры, включая учебные 

помещения, спортивный зал, спортивную площадку и прилегающие 

территории, с учетом требований безопасности;   

- Проверка соблюдения санитарных норм и проведение регулярных 

дезинфекционных мероприятий;   

- Обеспечение чистоты и порядка во всех помещениях;   

- Контроль пожарной безопасности — установка и обслуживание 

противопожарного оборудования, проведение тренировочных эвакуаций;   

- Организация работы психологической службы для поддержки учащихся и 

педагогов;   

- Проведение инструктажей по технике безопасности для педагогического и 

технического персонала;   

- Обучение оказанию первой медицинской помощи учителями и 

старшеклассниками;   

- Регулярная проверка исправности пожарной сигнализации и систем 

безопасности.   

 

Директор подчеркнул важность системного подхода к обеспечению 

безопасных условий обучения и воспитания, а также необходимость 

постоянного совершенствования системы охраны труда. 



 

Были заслушаны отчёты о проведённых мероприятиях по повышению уровня 

безопасности в школе. 

 

По второму вопросу слушали 

председателя управляющего совета Коваленко А.И. предложила включить в 

план работы на 2025–2026 учебный год анкетирование учащихся первых-

четвертых классов по вопросам питания. Единогласно было решено 

утвердить форму анкеты (приложение №1) и провести анкетирование в 

первой четверти 2025–2026 учебного года. 

 

По третьему вопросу выступила 

Аушева Т.А. ,  предложила провести опрос родителей о степени 

удовлетворённости качеством образовательных услуг  в ГБОУ «  СОШ №6 г. 

Карабулак». Решение — организовать проведение данного опроса в 

четвёртой четверти 2024–2025 учебного года. 

 

Заседание завершено в 17:00. Все решения приняты единогласно. 

 

 

Подписи: 

Председатель управляющего совета: ____________ (Коваленко А.И.)   

 

Секретарь: ____________ (Алиева МХ.)  
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